

みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

令和5年2月24日
練馬区立南田中小学校
みなみん学級だより
NO.39



2月も下旬を迎えました。寒暖の差はあるものの、日中はだんだんと過ごしやすくなってきました。さて、2月28日（火）は、お別れ遠足です。楽しい思い出となるよう、荷物のご準備や体調管理等、よろしくお願いいたします。

☆ドライカレー・味噌汁を作りました！☆

4～6年生は、2月14日（火）と2月20日（月）に調理学習を行いました。献立はドライカレーと味噌汁です。今回の味噌汁には、みなみん学級で育てた桜島大根を入れました。桜島大根独特の丸みを帯びた形の切り方に少し苦戦していましたが、切る向きを変えるなどして、短冊切りやいちちょう切りに切ることができました。出汁は煮干しでとりました。頭とはらわたを丁寧に取る様子が見られました。ドライカレー作りでは、ピーマン、ニンジン、タマネギをみじん切りにしました。また、火加減や味の調節をし、おいしくなるまでじっくりと煮込むことができました。

4～6年生が作った料理を食べた子供たちからは、「ドライカレーも味噌汁もすごくおいしい。」「お店を出せるくらいおいしいよ！」などと言った感想であふれていました。

今年度は計9回、調理学習を行うことができました。取り組みば取り組むほど、準備や後片付け、調理の手際が良くなっていく子供たちの姿を見て、「『繰り返し取り組む』ことは大切なことである。」と、改めて思いました。今後も、お手伝いの一環として、一緒に調理に取り組むなどして、調理学習の経験を生かしていければよいと思います。また、まだ調理学習を行っていない低学年のお子さんも、配膳や皿洗いの手伝い等に、ぜひ取り組んでみてください。

保護者の皆様には、エプロンや三角巾などの準備や集金、ご家庭での調理の事前練習等、様々な面でご協力いただき、ありがとうございました。

